

SKRIPSI

***“RESTRUKTURISASI KREDIT MIKRO TERHADAP NASABAH PT.
PEGADAIAN AREA PADANG AKIBAT TERKENANYA DAMPAK
PANDEMI COVID-19”***

Oleh :

ALVIEN HERYAN

1810112083

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA BISNIS (PK II)



Pembimbing :

Zahara, S.H., M.H

Zulkifli, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

**RESTRUKTURISASI KREDIT MIKRO TERHADAP NASABAH
PT. PEGADAIAN AREA PADANG AKIBAT TERKENANYA DAMPAK
PANDEMI COVID-19**

*(Alvien Heryan, 1810112083, Hukum Perdata Bisnis, Fakultas Hukum
Universitas Andalas, 80 halaman, Tahun 2022)*

ABSTRAK

PT Pegadaian (Persero) merupakan salah satu lembaga keuangan bukan bank yang memiliki perizinan yang resmi untuk penyaluran dana kepada masyarakat. Pandemi *Covid-19* berdampak pada sektor perekonomian sehingga mengakibatkan masyarakat yang mempunyai pinjaman berupa Kredit kepada lembaga keuangan kesulitan bahkan tidak mampu untuk memenuhi kewajiban pembayaran terhadap pinjaman. Dalam upaya mendukung dan bentuk respon terhadap kebijakan stimulus yang dikeluarkan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) maka PT. Pegadaian mengeluarkan kebijakan restrukturisasi dengan langkah perbaikan maupun penataan ulang yang dilakukan dalam kegiatan perkreditan bagi debitur yang mengalami kesulitan dalam melakukan kewajiban. Sehingga Rumusan masalah yang akan diteliti adalah : (1) Bagaimana sistem dan mekanisme pelaksanaan restrukturisasi yang dijalankan oleh PT. Pegadaian Area Padang bagi nasabahnya yang terkena dampak pandemi *Covid-19*. (2) Bagaimana efektivitas pelaksanaan restrukturisasi kredit terhadap nasabah PT. Pegadaian Area Padang bagi nasabahnya yang terkena dampak pandemi *Covid-19*. Penelitian ini dilakukan secara yuridis empiris, yaitu suatu penelitian yang membandingkan fakta dilapangan dengan peraturan yang berlaku. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa PT. Pegadaian Area Padang sudah melaksanakan restrukturisasi sesuai dengan sistem dan mekanisme yang dianjurkan pemerintah dan juga mengacu pada PT. Pegadaian Nomor 134 Tahun 2020 tentang Pedoman Restrukturisasi Kredit. Selain itu, pelaksanaan restrukturisasi yang dijalankan oleh PT. Pegadaian Area Padang sudah berjalan efektif dengan menurunnya tingkat kredit bermasalah pada masa pandemi *Covid-19*.

Kata Kunci : *Restrukturisasi, Kredit Mikro, Covid-19*